



DPRD KOTA YOGYAKARTA
 SUARA WAKIL RAKYAT
 JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP.(0274) 540650

DISESUAIKAN KARAKTERISTIK KAWASAN BUDAYA

Penataan Infrastruktur Perlu Masterplan Terintegrasi

YOGYA (KR) - Penataan infrastruktur di Kota Yogyakarta dinilai perlu mengacu pada masterplan terintegrasi. Terutama yang mendukung kawasan berbasis budaya dengan mengedepankan estetika. Terlebih kawasan Sumbul Filosofis dari Tugu Pal Putih ke selatan hingga Panggung Krpyak telah ditetapkan sebagai warisan budaya dunia.

Anggota Fraksi PDI Perjuangan DPRD Kota Yogyakarta Endro Sulaksono, menjelaskan kawasan Tugu Pal Putih saat ini mampu menjadi percontohan hasil penataan infrastruktur. "Sepanjang radius seratus meter dari segala penjuru arah, sudah tidak ada lagi kabel melintang di atas kawasan Tugu. Ini perlu ditindaklanjuti di kawasan lain," urainya.

Seiring dengan penetapan Sumbu Filosofis sebagai warisan budaya dunia, maka rancang bangun untuk kegiatan penataan di kawasan tersebut juga tidak boleh sembarangan. Sehingga masterplan yang sudah ada perlu ada integrasi serta terkoordinasi dengan Pemda DIY. Dengan begitu,

Endro Sulaksono
Fraksi PDI Perjuangan

KR-Istimewa

Pemkot Yogyakarta memiliki arahan dan gambaran yang jelas kawasan mana yang menjadi prioritas untuk ditata.

Menurutnya, dengan banyaknya bangunan cagar budaya maupun warisan budaya di wilayah Kota Yogya maka estetika kawasan menjadi hal yang mutlak untuk dipenuhi. Apalagi budaya dan tata kota menjadi hal yang tidak terpisahkan dalam menjaga keistimewaan. "Kalau sudah ada masterplannya maka akan memudahkan pemerintah dalam dukungan anggaran serta kawasan mana yang harus menjadi prioritas. Sehingga ada target, kapan Kota Yogya ini bisa terbebas dari kabel melintang," imbuhnya.

Oleh karena itu dirinya mendukung upaya memperluas kawasan bebas kabel melintang, seperti yang telah tertata di Tugu Pal Putih. Kawasan di sepanjang Sumbu Filosofis juga bisa dijadikan prioritas untuk penataan infrastruktur, termasuk memindahkan kabel melintang ke dalam sistem ducting atau bawah tanah.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005